



**Stadtgemeinde Knittelfeld**  
 stadtgemeinde@knittelfeld.gv.at



## „Menschenbilder“ nun auch in Knittelfeld

Von 18. November bis 9. Dezember macht die Ausstellung „Menschenbilder“ am Knittelfelder Hauptplatz Station. Insgesamt werden 28 Bilder von steirischen Meisterfotografen rund um die Uhr zu bewundern sein. Eröffnet wird die Schau am Freitag, 19. November um 16 Uhr.

Es sind emotionale, ausdrucksstarke Bilder, die im Rahmen der Ausstellung „Menschenbilder“ gezeigt werden. Diese Gemeinschaftsfotoausstellung von 55 steirischen Berufsfotografen, gibt es seit 2012. Initiiert wurde das Projekt von Christian Jungwirth mit Unterstützung der Landesinnung der steirischen Fotografen. Kurator ist wie auch in den vergangenen neun Jahren die österreichische Fotoikone Horst Stasny.

